

**Intervención del diputado Leticia Castro Ortiz, en contra.**

**La presidenta:**

Bien, concedo el uso de la palabra a la diputada Leticia.

**La diputada Leticia Castro Ortiz:**

Muchísimas gracias, señora presidenta.

Bueno solamente para razonar el voto en este sentido, primero el aspecto de la votación habían dicho que era solamente de obvia y urgente resolución y posteriormente sobre su contenido de establecer una mesa técnica.

Miren ustedes, de acuerdo con la acción inconstitucionalidad que se llevó a cabo, promovida por la Comisión Nacional de los Derechos

Humanos número 81/2018, dentro de este dictamen, análisis, conclusiones y considerandos que emite la Suprema Corte de Justicia, establece que única y exclusivamente son facultades del Congreso llevarla a cabo...

**La Presidenta:**

Diputada, me permite un momento.

No estamos analizando el contenido de la iniciativa, solamente a favor o en contra de la propuesta que hizo la diputada Alicia, de que la votación sea de nominal o no.

**La diputada Leticia Castro Ortiz:**

Precisamente como todo mundo da su dato histórico, yo solamente quiero

**Diario de los Debates**

Chilpancingo, Gro. Miércoles 2 Marzo 2022

dejar fortalecido mi sentido de la votación en este aspecto, tiene mucho que ver el sentido de la votación si es a favor o en contra por el contenido de la propuesta que están llevando a cabo los compañeros diputados y es precisamente eso de que el contenido no tiene injerencia de acuerdo a lo que se emitió en una sentencia llevada a cabo por la Suprema Corte de Justicia.

Por lo tanto es que considero que no debería ni siquiera ser tomado en cuenta para votación, toda vez que no se relaciona con la redacción original que emite este alto Tribunal.

Es cuanto, gracias.